



【4-1】

- ・ 実際に目の前で、シェフのデモンストレーションを見る事はできませんでしたが、同じトマトを使ったソースで、2種類の味が全く違うことにとっても驚いていました。素晴らしい機会を与えていただき、ありがとうございました。
- ・ 五味五感の体験学習を通して、食に対する興味の幅が、広がったように思います。“〇〇は△△だよ”と弟に教える姿も見られ良かったです。ありがとうございました。
- ・ 感染対策をしながらも、食育の学習をさせて下さりありがとうございました。とても有意義な授業だったようで、家でも色々話してくれました。食に興味が出てきており、食べる事が大好きで最近はこの料理は美味しいと、美味しかった料理を伝えてくれます。大変かとは存じますが、またぜひ食育体験学習をさせて頂けたら、いいなと思います。
- ・ 前回同様、とても楽しみにしていました。帰ってきてから、たくさん話してくれました。あさりが入ったら苦みも出たし、スープみたいな感じになった等、どう変わったのか実感できたようです。中止になってしまうかなと心配しておりましたが、感染対策をしてオンラインでも実施していただきありがとうございました。コロナが落ち着きましたら、ぜひ家族全員でシェフのお店に食べに行きたいです。先生方、神田シェフ、今回は貴重な体験をさせていただき、本当にありがとうございました。
- ・ 先日の五味五感の体験同様に、とても楽しみにしている様子でした。帰宅後も、食べ比べた感想をたくさん聞かせてくれました。普段だと、なかなか食べない魚介系の味もとてもおいしかったようで、今後は「絶対に食べよう!!」とっていました。感染対策など、他にもたくさんの対策をして、子どもたちにこのような体験をしていただき、ありがとうございました。
- ・ 料理に興味があるので、目の前でプロの方によるデモンストレーションは、感動したようです。2種類のトマトソースの違いが、子どもには難しかったようで、残念がっていました。コロナ禍の中、このような取り組みをしていただき、ありがとうございました。
- ・ いつも大変お世話になっております。『食育』は、子どもの時期から大切なものだと考えています。家庭でも、できる限り努力しています。美味しく、楽しく、食事をする時間を作り出す事ができる大人になってほしいと思います。
- ・ 今までに食べたことのない食材や味付けなど、色々あると思うので、家庭でも料理のレパートリーを増やしてみたいと思います。
- ・ 旨味ありと無しの、2つの料理を食べ比べる機会はありませんので、良い経験になったと思います。本人も、旨味の

必要性に気付いたようでした。

・ トマトソースの味が、“野菜の味がしていておいしかった”と言っていました。家でも、入っているものは、何か聞いてみようと思います。

・ 食育体験をすることで、食に対しての意識や興味が変わってくると思うので、今後もこのような体験を取り入れていただけると大変うれしいです。小学校のうちから食に対しての勉強をすることで、将来の選択肢が広がるとうれしいです。

・ オンラインの中でも、食べ比べができ、楽しく学んできたようです。

・ 今回も楽しかったようです。普段、食べることのないおしゃれな料理で私も食べたくなりました。地元のおいしい野菜を知るきっかけにもなったのではないかと思います。

・ しっかりとした感染対策を考え、今回楽しい体験学習を開催していただきありがとうございました。

・ 実際に体験できる学習は、体にも記憶されるのでとても良かったと思います。



」【4-2】

・ トマトは苦手で、家でもトマト鍋にしたり、パスタで食べたりと工夫して食べているので、これからも色々と試して苦手な物でも美味しく食べられる楽しさを教えていきたいと思います。

・ 野菜のトマトソースがとてもおいしかったそうです。トマトの魚介があまり好きではないので、食べ慣れるということが大切だと思いました。

・ 元々、野菜が好きなので、魚の骨と浅利の汁入りのものより、野菜単独のものの方が、好みだったようです。トマトを丸まじりするくらい元々好きなのですが、トマトソースはとてもおいしかったようです。

・ 家では濃い味が好きで、味が薄いと上から調味料を足すことが多く、だし汁の旨味を感じる事が、少なかったと思います。こういう体験をさせていただいて、少しでも違いを感じてくれたなら、嬉しく思います。大変な状況の中、色々な対策をしていただきありがとうございました。

・ 感染防止に努めてもらい、実施してもらえたことに感謝します。子どもも楽しめたようです。

・ 旨味に関してとても興味を持ったようです。自分自身で料理をしてみたいと、料理に対する関心もでてきました。このような機会をもうけていただき、ありがとうございました。

・ 本人も楽しみにしていたようで、学校にシェフが来るとうきうきしていました。夕食のメニューなど、子どもたちも巻き込みながら、家族みんなで食に関する興味関心を高めていけたらと思います。

・ 一回目が終わってから、「次はイタリアンのシェフが来てくれるんだよ。」と二回目を心待ちにしていました。食に興味がない息子が、進んで食についての話をしてくれることが、すごくうれしいです。感染対策も色々と考えていただき、こ

のような体験をさせていただいたことに感謝の気持ちでいっぱいです。

・ コロナ禍の影響で調理実習ができない中、先生方が色々と考えて下さり「五味五感の体験学習」を行っていただきありがとうございます。家庭の方でも、野菜を切ったり炒めたり、手伝いをするような感じで、体験させています。

・ 家に帰って来てから、五味五感の体験学習をしたと、うれしそうに話してくれました。“洋食だった”“給食時間みたいに食べた”“いつもの年とは違うやり方なんだって”等々、色々教えてくれました。感染対策を考えて、食育体験を実施していただき、子どもたちも楽しかったようです。

・ 帰宅時に野菜ばかりのトマトソースがおいしかった。と話してくれました。大人目線で見ると、魚介旨味が効いたトマトソースのほうがおいしそうですが、子どもは、シンプルな味に敏感だと思いました。

